Nº 4.364



IGNACIO DARNAUDE ROJAS MARCOS CABEZA DE REY D PEDRO 9-2° B 41004 SEVILLA

Madrid Octubre 1998

Querido amigo:

DE SO FAGINAS

Te mando el informe que te prometí. He desitido enviartelo En forma de cassette para que lo cargases en tu ordenador PC, por que sospecho no lo puedes meter, ya que operas (si no mal he entendido) con el Word Perfect, por cierto un programa con más prestaciones que el Microsoft Word.

A partir de la Pregunta 15º (Página 29), te informo sobre la experiencia Ummo. Previamente contesto a los interrogantes sobre la Sectas Frenoclastas, No es más que una curiosidad para ti. Efectivamente corresponde a una entrevista que me hicieron con motivo del suicidio colectivo de los miembros de una secta.

Cómo me interrogaron sobre el asunto Ummo, es por eso que respondi abiertamente, sinceramente: Aunque con limitaciones. Todo el dossier se reduce a una investigación que hicimos sobre la paranoia social y el masoquismo de los esclavos de cualquier líder, Con la colaboración de un organismo norteamericano. El ámbito de la muestra es global para los países España Francia, Italia, Argentina, EEUU, Rumania y la antigua URSS. Los resultados todavía permanecen reservados, lo que explica los múltiples rumores fantasiosos que han circulado sobre el "Extraño caso de Ummo"

Te repito lo que te sugeri en la carta precedente No he querido que ignores al tercer grupo que fundé. Con el nombre de Pirophos. Sus componentes formaron una Secta: Aunque no Frenoclasta. Les omiti toda referencia a Ummo

Espero que contribuya a disipar tus dudas sobre Ummo y su autor que efectivamente he sido yo, con la ayuda económica de un Departamento Norteamericano.

Te ruego se lo envíes a José Antonio Cezón Alonso, ya que he perdido su dirección actual. Te agradecería también que sigas facilitándome tus deliciosas noticias.

Mientras tanto recibe un cariñoso saludo:

JOSÉ LUIS JORDÁN PEÑA AVDA, DE BRUSELAS 77 - 8º 1200A. MADRID 28028

2 917 25 96 77

-712 Film

N° 4.403).-Jordán Peña. Fumata de humo blanco para

Suelto acerca de la reciente comunicación de medio centener de páginas dirigida por José Luis a la madrileña Sociedad Española de Parapsicología -dirigida por Ramos Perera- en la que Jordán asegura ser el artífice del *experimento sociológico llamado UMMO". Revista Karma-7, Barcelona, N° 299, Enero 1999, página 25. Archivo J.J. Montejo.

Nº 4.404) .-

Ummo y los servicios secretos.

Breve columna en torno a las declaraciones a B. Manuel Carballal en Radio Voz de Madrid de Juan Alberto Perote , en las que el ex-coronel confiesa que el CESID ha recurrido en alguna ocasión a utilizar los servicios de videntes y espías psíquicos. Karma-7 , Barcelona , N° 300 , Febrero 1999 , página 30. Archivo J.J. Montejo.

José Buis Jordán Peña Auda. de Bruselas 77-8º Iz Nº 4,3 65 28028 Madrid

Sr D. BIEITO C. PAZOS

Apartado Postal 134-

15080 Betanzos : (CORUÑA)

3-POLIC1-doc

Sr D. BIEITO C. PAZOS

Entrevista para la revista "Policía y Guardia Civil" a José Luis Jordán

Peña

1º-¿ Cuantas Sectas, calcula usted que existen en España? ¿Y hasta que punto, son fiables las cifras?

Mire usted, es preciso huir de las Estadísticas en casos confusos como este. Mientras no se defina mejor el concepto de "SECTA" y "Destructiva" Corremos el riesgo de crear un caos al presentar unas cifras. He llegado a leer: "Que él número, se puede cifrar cerca de 1.500 solo en España, de las 18.000 que existirían en el mundo." Su informe policial, reduce la cuantía sensatamente a unos 80 núcleos destructivos.

Aunque echo de menos sectas moderadamente peligrosas, como los Sufis, o la Ciencia Cristiana, El carácter Frenoclasta, lo ofrece esta última, por la antipatía manifiesta a los médicos, llegando a prohibir a sus adeptos jóvenes, que se matriculen en las facultades de Medicina. Si bien es verdad que estos grupos son reducidos, en nuestro País.

¿La cifra verdadera? Depende de las que consideren caprichosamente destructivas. La adscripción a la Iglesia Católica de un creyente, tiende a juzgar una Secta Frenoclasta, como es, el Opus Dei, benévolamente, negando el carácter peyorativo de grupo destructivo y más si forman parte de ella ciertas personas vinculadas al Gobierno.

Existe una clara simpatía en los medios medianamente intelectuales, de arrogarse los medios matemáticos por otra parte muy nobles, ¿Quien duda que es una verdadera Ciencia? Le repito, que aplican deficientemente los algoritmos matemáticos, quizás como contraste a los legos, que como los videntes, y curanderos y demás especímenes parapsicológicos, no saben mas allá de tres reglas y rudimentos de división.

Me recuerdan los primeros, a un Ingeniero de Caminos, que le llamaban irónicamente, Don Milímetro, por su obsesión de medir las estructuras de Hormigón, ó una estancia, un dormitorio por ejemplo, con un calibrador micrométrico. Ignorando lo más elemental de la Teoría de Errores.

Me explico: No asimiló probablemente la Termodinámica: Los efectos de la Temperatura, como pueda ser la dilatación en fase sólida, de modo que resultase ridículo todo intento de precisión en las medidas.

¿Le pongo otro ejemplo? Es como si quisiera medir el área de un ladrillo, utilizando él Calculo Integral, o utilizar el operador matemático Nabla : (Me

dibuja un símbolo) [∇] para el desagüe de nuestro lavabo descascarillado, Ya sé que resulta imprescindible para calcular el rotor de un campo electromagnético. ¡Pero un lavabo... ! resulta ingenuo y pedante reducir a formulas el funcionamiento.

Aquello que resulta genial en Maxwell, al que debemos la maravillosa Teoría Electromagnética y que veamos cómodamente sentados la Televisión. Por el contrario, observamos rayando el ridículo; embutir en un tratado de Análisis, una distribución por medio de una curva de campana, conceptos de entes inexistentes, como la "Telepatía," el "Orgón", "Super yo" ó la "Meditación Trascendental".

Le cito nada mas que cuatro lideres de sectas o escuelas que llegaron con osadía hasta seducir a algunos hombres de Ciencia: Rhine, profesor de Psicología en la Universidad de Duke, que fracaso estrepitosamente con su intento de poner a la Parapsicología como Puntero. Wilhelm Reich, el discípulo de Freud, que sedujo a tantos médicos con su disparatada cámara "Orgónica"

No olvide al mismo Sigmund Freud, Doctor en medicina, famoso, que se atrajo, seduciéndolos con su verbo brillante, a muchos médicos, con el nombre de psicoanalistas, llegaron hasta copar la Universidad. Ya sé que algunos de sus postulados han resultados correctos. Pero sus disparatadas teorías han paralizado el progreso de la psiquiatría. Sobre todo en Argentina. Y lo que es peor: Han logrado introducirse en la Psicología con gran fortuna. Yo mismo he sido víctima de su mágica seducción. A pesar de todos sus errores, conservo de Freud una admiración mezclado con un profundo respeto.

Le digo esto para no introducir confusión en sus lectores: No es lo mismo "Psicoanálisis" que "Técnica Psicológica Terapéutica", ¿La diferencia? Es como comparar las practicas mágicas de los brujos con los enunciados meridianamente claros de la Ciencia. ¡No lo aseguro yo; llevado por un supuesto y aberrado odio!, sino los mismos Karl Popper, Bertrand Russell, y el eminente matemático y pensador epistemólogo, Mario Bunge, en la Obra "Investigación Científica"

De la "Meditación Transcendental" y sus supuestas "demostraciones" cientificas, no le digo nada que Usted no sepa. De los cuatro ejemplos primeros, formados por tres eminentes hombres honestos, aunque enfermos paranoicos, hay que separar al "caradura" de Bhagwan Rajneesh, líder de este grupo verdaderamente Frenoclasta o destructivo, que se ha enriquecido a costa de sus fanáticos seguidores.

Además, se hizo famoso, por las fotografías groseramente falsificadas de unos adeptos "levitando." Si observa detenidamente los grabados, se obtuvieron con una velocidad de obturación muy rápida, Saltando sobre una superficie elástica. Luego resulta sencillo sustituir o amañar fotográficamente la base.

2º: ¿Existe un perfil psicológico tipo; del adepto a una secta destructiva?

Le agradezco sumamente que empiece por ahí. Así podrá darse cuenta de la "tortura" que ha supuesto bucear, en las aguas profundas del complejo retrato psicológico que reflejan estas personas adictas a la Frenoclastia. Permítame que